
 

会  長 ： 佐藤 広志       事務局 ：栃木県芳賀郡益子町益子 1593 

副 会 長 ： 髙根澤良一             TEL・FAX 0285-72-7474 

幹  事 ： 豊田 有子             E‐mail：masikorc＠gaea.ocn.ne.jp 

会報委員長 ： 直井  睦       例会場 ：益子町上大羽 2268 益子カントリー倶楽部 2 階 

会 報 委 員 ： 牟田 紀一             TEL 0285-72-1234  FAX 0285-72-1231 

 ： 日下田 正       例会日 ：水曜日  12：30～13：30             

ＲＩ承認№ ０１３８５６ 

国際ロータリー第 2550地区 

益子ロータリークラブ 
          

 

      
                                                 

                               

 №２１２６例会  

      2024.7.3(水)Vol.１  

 

 
 
 

 

月間テーマ≪母子の健康月間≫ 

2024～25 年度 佐藤広志会長テーマ 

『懇親・親睦』 

RI 会長 ステファニーA．アーチック 

第 2550 地区ガバナー 市田 登 

た 

 

司 会           小幡正之ＳＡＡ 

国家斉唱 ♪君が代♪ 

ロータリーソング♪奉仕の理想♪ 

ビジター紹介         佐藤広志会長 

 栁澤最伸ガバナー補佐（真岡西 RC） 

 近能明正補佐事務局長（真岡西 RC） 

会長あいさつ         佐藤広志会長 

 皆さんこんにちは、本日より第 46 代クラブ会長 

となりました佐藤広志です。2 回目の会長ですが、 

大変緊張して気の引き締まる思いです。会長とし 

ての役目を自覚し、皆さんのご協力を得ながら運 

営して参りますのでどうぞ宜しくお願い致します 

 さて、本日は第 4 グループ栁澤ガバナー補佐、

そして近能事務局長さんがお見えです。後程ご挨

拶を頂きたいと思います。 

 本日は、もう一つ全国的な規模の記念日でもあ

ります。それは、新しいお札が発行されました。 

1 万円札に渋沢栄一、5 千円札に津田梅子、千円札

に北里柴三郎です。ポイントは、①３D ホログラ

ム、②棒状のすきいれ、③洋数字の画面表示の拡

大だそうです。早く見たいものですね。 

この様に偽札対策等の為にデジタル技術を利用し

て新札ができました。しかし、世の中はキャッシ

ュレス時代に入っています。私も、スマホやカー

ド決済などで、殆ど現金を使用しなくなりました。 

高度デジタル社会の中で生きている私達ですが、 

一方で、今月のロータリー月間テーマは「母子の健 

康」です。世界中ではまだ健康的な生活が送れない 

母子が沢山存在します。国際ロータリーの資料によ 

りますと、毎年 5 歳未満で命を落とす子供は世界で 

推定 590 万人です。原因は、栄養失調、適切な医療 

や衛生設備の欠如などです。予防可能な原因で母子 

が命を落とす事の無いようロータリーは支援活動 

を続けています。皆様方のご協力お願い致します。 

 因みに、7 月 2 日の七井幼稚園園児の欠席は、在 

籍 204 名中、熱 3 名、手足口病 5 名、下痢腹痛 1 

名、鼻水 4 名、様子見 1 名の合計 14 名でした。 

皆様も健康にご留意ください。 

ビジターあいさつ     

栁澤最伸ガバナー補佐 

 益子ロータリークラブに来るのも暫くぶりだと 

思いますが、ガバナー補佐を受けた以上は、皆様 

に喜んで貰えるように運営していきたいと思って 

おります。皆様のお力添えを頂きながら、一年間 

宜しくお願い致します。 

近能明正補佐事務局長 

 これからガバナー補佐を支えていくわけですが、 

ご迷惑をおかけすることもあるかも知れませんが、 

私なりに職務を全うしていきたいと思いますので、 

一年間宜しくお願い致します。 

 



 

佐藤浩君 今年度よりニコニコＢＯＸ委員長を

仰せつかりました。皆さん宜しくお願

い致します。 

藤原君  誕生祝ありがとうございます。新年

早々遅刻して申し訳ありません。 

 「病院の診察が長引いて、遅刻いたしました。 

  来年も元気で誕生日が迎えられるかどうか 

という年齢になってまいりました。一日一日 

を大切に過ごして行きたいと思います」 

牟田君  佐藤年度が始まりました。一年間宜し 

くお願い致します。 

牟田君  栁澤Ｇ補佐さん、事務局近能さん本日

はようこそ。一年間お世話になります 

松崎君  休みが多く申し訳ございません。今年

度は、出席が多くなるよう努めます。 

檜山君  佐藤会長さん、卓話楽しみにしており

ます。（過分に頂戴しました） 

山納君  佐藤新会長、おめでとうございます。 

        （過分に頂戴しました） 

平野君  Ｃｏｍｅ Ｂａｃｋ Ｈｏｍｅ 

直井康浩君 今年度も宜しくお願い致します。 

      栁澤Ｇ補佐、近能補佐事務局長よう

こそ。 

直井睦君 栁澤ガバナー補佐ようこそ。西口新会 

員今後とも宜しくお願い致します。 

新年度となりました。佐藤会長はじめ

理事の皆様一年間宜しくお願い致し

ます。 

富田君  栁澤Ｇ補佐ご苦労さま。 

塚本君  佐藤会長一年間よろしく。雄武町では

大歓迎を受けました。ウニが少しだ

ったのが残念。 

髙根澤君 栁澤Ｇ補佐、近能補佐事務局長ようこ 

そ。7月誕生・結婚祝おめでとうござ 

います。佐藤会長、豊田幹事宜しくお 

願い致します。 

河原君  新年度です。今年度も一年間宜しくお 

願い致します。お誕生・結婚祝の皆様 

おめでとうございます。栁澤Ｇ補佐よ 

うこそ。西口様ようこそ。 

＜佐藤会長・豊田幹事、宜しくお願いします＞ 

＜西口俊彦会員、入会おめでとうございます＞ 

＜栁澤Ｇ補佐、近能事務局長ようこそ＞ 

＜7月誕生、結婚祝の皆様おめでとう＞ 

     猪口君 小幡君 関口君 高橋さん 

     豊田さん 広木君 西口君 宮下君 

     栁君 

7月誕生・結婚祝       柳 廣明委員長 

         誕生祝  藤和郁三君 

              佐藤惠子さん 

         結婚祝  大島完之君 

乾 杯            髙根澤良一君 

     おめでとうございます 

入会式            佐藤広志会長 

 

 

 

 

 

西口俊彦会員 

 西口俊彦会員 入会おめでとうございます 

今回、益子 RC に入会させて頂くことになりまし

た。伝統と格式のある益子 RC に入るということ

は非常に嬉しい事で、今後とも宜しくお願い致し

ます。現在、62 歳でして、支配人歴を北海道から

九州まで 12 のゴルフ場と本社を経験してきまし

た。定年ではあるのですが、ここ益子 CC をもう

少し盛り上げようということで、就任しました。

皆さんのお力を借りながら宜しくお願い致します 

理事会報告         豊田有子幹事 

＊７・8月のプログラム確認 

 ・7/10(水)新年度祝賀会～里山リゾート益子館 

     会費：5,000円  午後６：３０～ 

 ・8/24(土)納涼家族会～つかもと迎賓館 

     会費：10,000円／一家族 午後 6:30～ 

     ビンゴゲームの賞品提供～2点以上 

  事前打合せを 7/27(土)に行います。 

  栁会員宅、午後５：００～親睦委員の方 

＊暑中見舞い広告掲載のお願い～下野新聞社 

   もおか新聞社からも依頼があれば例年通り 

   掲載する。 

地区ゴルフ選手権の案内     関口勝義会員 

＊2024年 9月 3日（火）日光カンツリー倶楽部 

  参加される方は、関口会員まで申出下さい。 

  申込用紙があります。〆切は、7月 22日です 

ニコニコＢＯＸ      佐藤 浩委員長 

佐藤広志君 栁澤ガバナー補佐、近能事務局長様 

      ようこそお越し下さいました。ごゆ

っくりお楽しみ下さい。今日から会

長です。宜しくお願いします。 

妻の誕生祝ありがとう。 

 

           

 



 

         

 

卓 話            佐藤広志会長 

        「懇親・親睦」 

 この度、伝統と格式のある益子ロータリークラ

ブ第 46代会長を引き受けることになりました。 

前に、第 37代会長を経験し、今回 2度目の会長と

なりますが、初めての会長の時以上に緊張してい

ます。豊田有子幹事と共に一年間務めて参ります

のでどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 さて、ＲＩステファニーＡ、アーチック会長の 

今年度テーマは「ロータリーマジック」です。 

そして、第 2550地区市田 登ガバナーのテーマは 

「ロータリーを楽しもう」です。第 4 グループ栁

澤最伸ガバナー補佐の下、私は、今年度のテーマ

を「懇親、親睦」と致しました。 

 懇親と親睦の違いですが、懇親は、まだ知らな

い人同士が仲を深める際に良く使われます。 

親睦は、グループなどの身内間での仲をより深め

る時に使われることが多いと記載されていました 

 地域にいる入会候補者との懇親を深め、ロータ

リアンとなってからは、親睦を深めていこうとい

う気持ちで「懇親、親睦」というテーマに致しま

した。コロナ禍が一段落し、地域や会員同士、家

族との交流が以前にも増して行われようとしてい

ます。この機会を活かして、「懇親、親睦」の輪を

広げます。しかし、私には心配な点が 2 つありま

す。一つはお酒が余り飲めないこと。2つ目はゴル

フが出来ない事。この 2 つの欠点はいかんともす

ることができません。お叱りを頂戴するところで

はありますが、フットワークとコミュニケーショ

ンを発揮してカバーいたしますので宜しくお願い

致します。今年度の 5つの重点目標は、 

１、会員の増強と退会防止 

２、会員の親睦を深める 

３、会員家族が楽しめる催しを開催 

４、会員の教養を高める卓話や旅行を計画 

５、会員の地元応援団 

地域と会員の皆様にロータリーの輪が広がり、「懇

親と親睦の一年」にすることが今年度の目標です。 

どうぞ宜しくお願い致します。 



 

 


